

NOTA DE PRENSA

ESFORA 22. II JORNADAS DE DIVULGACIÓN DE LA BIOCONSTRUCCIÓN.

VALLADOLID, 30 SEPTIEMBRE, 1 Y 2 OCTUBRE

El estudio de arquitectura Bioconstruible afincado en Valladolid organiza por segunda vez las jornadas de divulgación de bioconstrucción denominadas “Espora” que se desarrollarán a lo largo del fin de semana del 30 de septiembre y del 1 y 2 de octubre a través de diversas ponencias de expertos en bioconstrucción y de una feria expositiva de productos y empresas. Los responsables Ana Gordillo y Luis Pastor piensan que es necesaria esta iniciativa para cambiar el rumbo actual de la construcción, ya que este sector consume el 40% de la energía producida y es responsable del 36% de las emisiones de CO2 a la atmósfera.

Este año Espora22 se enfoca en los cuatro elementos de la naturaleza, de forma que el viernes 30, con la referencia del fuego, se hablará de calefacción y de energía sostenible. El sábado 1 habrá un primer bloque dedicado a la tierra y a la construcción con este material y un segundo bloque centrado en la calidad del aire en el interior de los edificios. Las charlas del domingo 2 harán referencia a la gestión eficiente del agua, así como su depuración, recuperación y reaprovechamiento. Estos temas se complementarán con otros de mucha actualidad como la neuroarquitectura con la experta Ana Mombiedro o la construcción con bambú con el arquitecto Francesco Intrieri.

Las charlas se impartirán el viernes en el aula Mergelina de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid, el sábado en la Sala Borja y el domingo en el Patio Herreriano con el objetivo por parte de la organización de dar a conocer el patrimonio histórico y cultural de la ciudad a los asistentes y convertir Valladolid en un escaparate de productos, técnicas y proyectos de bioconstrucción, aprovechando que estamos en una ciudad amable para recorrer a pie y por la compacidad de su casco histórico.

Para asistir a las conferencias es preciso inscribirse y pagar la cuota que será reducida para los más previsores, así como para profesionales y estudiantes. Pero la asistencia a la feria expositiva será gratuita y contará con una decena de empresas dedicadas a la distribución de materiales sanos y naturales y a la construcción ecológica y consciente.

La feria se desarrollará en una carpa instalada para la ocasión de estructura de bambú asiático y telas tensadas, en la plaza de la Universidad, buscando llegar a la mayor parte de ciudadanos que sea posible.

Las jornadas Espora tienen vocación de ser bianuales y de carácter nacional, ya en la anterior edición, en medio de la pandemia del coronavirus, con todas las medidas sanitarias necesarias en septiembre de 2020, se completaron los aforos con asistentes de toda la península, y se contó con la presencia de expertos y empresas de todo el ámbito nacional, demostrando que cada vez más gente apuesta por un tipo de construcción consciente, saludable y respetuosa con el medio ambiente.

Las jornadas cuentan con la colaboración de la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Valladolid y del Instituto Español de Baubiologie, uno de los

referentes en España de formación en bioconstrucción, a parte de varios patrocinadores privados que serán publicitados durante el encuentro.

Las inscripciones podrán llevarse a cabo en la dirección <https://tinyurl.com/espora22> o en la web del estudio www.bioconstruible.com/espora-22/.

Ana Gordillo: 609453061 Luis Pastor: 657136952